
O SENHOR É MEU AUXÍLIO, NÃO TEMEREI 
 
Hebreus 13:6 
 
Texto Grego: 
Κύριος ἐμοὶ βοηθός, καὶ οὐ φοβηθήσομαι 
(Kyrios emoi boēthós, kai ou phobēthēsomai) 
Tradução: “O Senhor é meu auxílio, não temerei.” 
 
Introdução 
 
O medo é uma das armas mais eficazes que o inimigo usa contra nós. Ele nos paralisa, nos 
impede de avançar, e nos faz duvidar das promessas de Deus. 
 
Mas a Bíblia nos ensina uma verdade libertadora: quando sabemos que Deus está do nosso 
lado, não há nada a temer. 
 
O autor de Hebreus declara essa verdade de maneira poderosa: “O Senhor é meu auxílio, 
não temerei.” 
 
Essa não é apenas uma frase bonita. É um princípio de vida para aqueles que confiam em 
Deus. 
 
1. O Senhor é Meu Auxílio 
 
A frase começa com Κύριος ἐμοὶ βοηθός (Kyrios emoi boēthós) – “O Senhor é meu auxílio.” 
 
A palavra βοηθός (boēthós) vem do verbo βοηθέω (boētheō), que significa “correr em 
socorro de alguém”. 
 
Isso nos ensina algo profundo: Deus não é apenas um ajudador distante. Ele é um socorro 
presente, que age no momento exato em que precisamos. 
 
Muitas vezes, quando estamos aflitos, pensamos que Deus está demorando. Mas essa 
palavra nos lembra que Ele vem na hora certa, do jeito certo. 
 
2. “Não Temerei” – A Resposta de Quem Confia 
 
A segunda parte da frase é καὶ οὐ φοβηθήσομαι (kai ou phobēthēsomai) – “e não temerei.” 
 
A palavra φοβηθήσομαι (phobēthēsomai) vem de φόβος (phobos), que significa medo, 
pavor. Mas aqui, no futuro passivo, significa “eu não serei tomado pelo medo”. 
 
O autor de Hebreus está nos ensinando que a presença de Deus na nossa vida deve mudar 
a forma como reagimos ao medo. 
 
Isso significa que o medo pode bater à porta, mas não precisa ser o dono da casa. 
 



Quando confiamos que Deus é nosso auxílio, não vivemos mais reféns do medo. 
 
3. O Que Isso Significa Para Nós? 
 
Essa declaração não foi feita apenas para os crentes do primeiro século. Ela é para nós 
hoje. 
 
O que significa dizer “O Senhor é meu auxílio, não temerei” na prática? 
 • Significa que não precisamos temer o futuro, porque Deus já está lá. 
 • Significa que não precisamos ter medo da escassez, porque Ele é nosso 
provedor. 
 • Significa que não precisamos temer os desafios da vida, porque Ele luta por 
nós. 
 
E aqui está o detalhe mais importante: a confiança em Deus não significa que nunca 
enfrentaremos problemas, mas sim que nunca os enfrentaremos sozinhos. 
 
Você Está Pronto Para Confiar? 
 
Essa promessa nos convida a tomar uma decisão: vamos viver com medo ou com fé? 
 
Deus já declarou que Ele é nosso auxílio. A questão é: vamos confiar nessa verdade ou 
deixar o medo nos controlar? 
 
Oração Final 
 
Se sentir no coração, faça essa oração agora mesmo: 
 
“Senhor, eu escolho confiar em Ti. Eu sei que Tu és meu auxílio e que não há nada a temer. 
Ensina-me a descansar nessa verdade e a viver sem medo, porque Tu estás comigo. Em 
nome de Jesus, amém.” 
 
Conclusão 
 
O medo pode ser grande, mas Deus é maior. 
 
A única pergunta que resta é: você acredita nisso? 
 
Pastor José Lopes 
 


